



Action de solidarité au Collège MTA : le mercredi 18 octobre approche... Encore quelques jours pour trouver le maximum de parrainages !

publié le 15/10/2023

ON COMPTE SUR VOUS !

Descriptif :

Depuis de très nombreuses années, le Collège MTA mène des actions de solidarité. Le premier temps fort sera la traditionnelle course du coeur qui aura lieu cette année le mercredi 18 octobre 2023.

C'est quoi les Restos du coeur ?

C'est quoi la course du coeur ?

C'est quoi la solidarité ?

Toutes les informations concernant cette action de solidarité sont rassemblées dans ce Genially (cliquez sur le lien ci-dessous) :

<https://view.genial.ly/5fc796f374ef7b0d20767fed/presentation-action-solidaire-restos-du-coeur-mta-2023> 

ON COMPTE SUR VOUS !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.